EL DIA

Partidos políticos de Argentina se oponen al envío de tropas al Sinaí

(AP, PL y UPI)

BUENOS AIRES, 19 de agosto.— El Consejo Nacional del Partido Justicialista (peronista) manifestó anoche su "enérgica oposición" a que la Argentina participe en la fuerza militar multinacional del desierto del Sinaí, propugnada por los Estados Unidos, Israel y Egipto, dentro del marco de los acuerdos de Campo David.

"No existen situaciones estratégicas o continentales que tornen aconsejables esa participación, dice la resolución peronista. Aunque no hubo pronunciamiento oficial: de la Unión Cívica Radical: (UCR), la segunda fuerza luego del justicialismo, sus dirigentes han dicho públicamente que también se oponen al envío de tropas al Sinaí.

Salvo algunos pequeños sectores de derecha y la prensa conservadora, lo más importante de la gama política argentina parece oponerse a esa participación

La decisión final corresponde a la Junta Militar, máximo organismo del actual régimen. Algunas fuentes dignas de crédito sostienen que el comandante en jefe del Ejército, teniente general Leopoldo Galtieri, que ayer regresó de una visita a Estados Unidos, es partidario de esa participación.

Dada la posición gravitante del Ejército, ello inclinaría la balanza en favor del envío de fuerzas al

El tema del Sinaí ha provocado controversias aun dentro del régimen militar. El canciller Oscar Camilión, con el respaldo del presidente Roberto Viola, ha manifestado su disconformidad con esa participación, basando su argumentación en que la fuerza multinacional carece del aval del Consejo de Seguridad de la Organización de las Naciones Unidas (ONU).

También sostiene que el marco de la ONU es ineludible para una solución pacífica del conflicto del Medio Oriente.

Deolindo Bittel, vicepre-

sidente en ejercicio del Partido Justicialista, declaró esta mañana a The Associated Press que "pensamos que nuestros soldados deben defender solamente la soberanía y los intereses argentinos, y que la participación en la fuerza del Sinaí contrariaría una vieja tradición argentina de neutralidad".

Un grupo de dirigentes peronistas, a su vez, declaró sobre este tema que "... Los argentinos tenemos nuestro propio Sinaí, en el litigio limítrofe austral (con Chile) y con el problema de la recuperación de las Islas Malvinas" (en poder de Gran Bretafia desde el siglo pasado).

Se supo también que el peronismo reclamó la libertad de todos los presos políticos y gremiales que no están sometidos a proceso.

Se trata de centenares de personas que están detenidas a disposición del Poder Ejecutivo, al amparo del estado de sitio que rige en el país desde el 6 de noviembre de 1974, y muchas de las cuales se encuentran encarceladas desde hace años.

La resolución aprobada por el consejo nacional del Partido Justicialista, menciona especialmente los casos del ex ministro de Educación Jorge Taiana y del sindicalista Julio Guillán, detenidos sin que se les haya formulado, como a los restantes presos, ninguna acusación concreta.

PORNOGRAFIA MILITAR

Las películas cinematográficas prohibidas o censuradas para el público argentino son pasadas sin cortes de ningún tipo en "los centros en que se reunen los oficiales de las Fuerzas Armadas", denuncia hov. La Prensa.

En un articulo que ileva la firma del columnista Manfred Schonfeld, quien recientemente fue agredido por desconocidos, el matutino comenta que el ente de calificaciones de películas cinematográficas tiene la extraña costumbre de entregar, durante unos 30 días, las películas que después serán sometidas a sus tije. retazos a los centros en que se reúnen los oficiales de las Fuerzas Armadas".

UNOI MAS LUND

Ofrece Argentina tropas a la junta salvadoreña

AP, AFP y UPI

BUENOS AIRES, 19 de agosto. — El comandante en jefe del ejército, general Leopoldo Galtieri, anunció hoy la posibilidad de que tropas argentinas sean enviadas a combatir a la guerrilla salvadoreña, "en la medida en que sea solicitado por el gobierno de la república de El Salvador".

Galtieri fue entrevistado anoche al llegar a esta capital procedente de Estados Unidos, donde efectuó visitas a establecimientos militares de ese país y mantuvo entrevistas con varios asesores del presidente Reagan, para analizar temas "no específicamente militares", según algunos trascendidos.

Interrogado sobre una frase suya aparecida en un reportaje periodístico — "Argentina está inserta dentro del concepto de seguridad continental" —, Galtieri sostuvo que "lo que se refiere a la seguridad americana es un problema de todos los americanos, no solamente de Estados Unidos y Argentina", reiteró que su nación está "en ese contexto" y añadió que "Argentina está dispuesta a contribuir, si así lo requieren nuestros hermanos americanos, a solucionar sus problemas particulares".